

Témoignages de joueurs

Addiction aux parisprts

Par [Namnoum31](#) Posté le 2/05/2025 à 03:49

Bonjour

J'ai commencé à jouer en 2020 et la ça fait 5ans

J'ai commencé à parié sur des matchs combiné à 10e 20e au max et avec le temps je commencé à gratter des tickets c'était des pertes de 100eur par jour au début et avec le temps 500e et depuis j'ai perdu tout presque 100k et j'ai perdu ma famille ma femme.ma.quitte par rapport aux jeux j'étais vraiment addict

Sachant que je fais deux boulot la nuit et de jours entre mes 2 salaire j'ai 5000e par moi et même pas le 10 de mois découvert c'est l'enfer je suis endetté de 30k les amendes non payés des majoration les harcèlement des huissiers ext ext

On est le 2 mai et j'ai décidé de me combattre pour arrêter je vais faire tout pour arrêter et de me reconstruire à nouveau je sais que ça va être dur mais je vais arriver j

Un conseil à tous les joueurs arrêter de jouer les jeux ça te pourri la vie mes enfants me

manquent 5ans j'ai pas vu mes enfants grandir j'étais aveugle accusé de ses jeux de merde

Je me suis inscrit à la salle de sport et cette fois ci pour la vie je touche plus aux jeux hasard